

El Ayuntamiento de Basauri quiere crear un museo de arte vasco

Publicado 24-10-2008

Octavio Igea. El Correo Digital, 24 de octubre de 2008

El proyecto se anunciará hoy y arrancará en 2009 con una inversión inicial de 1,2 millones de euros

El Ayuntamiento de Basauri está inmerso estos días en la confección del Presupuesto municipal para 2009. En el clásico tira y afloja que mantienen equipo de gobierno y la oposición se ha podido conocer que el proyecto estrella para el próximo año será la creación de un museo de arte vasco, un espacio que pretende servir de referencia y bandera de la localidad en el ámbito cultural. Las arcas municipales destinarán a partir de enero una partida inicial de 1,2 millones de euros para que arranquen los trabajos.

Poco más se sabe de un proyecto sobre el que el equipo de gobierno -PSE y PPno quiso avanzar nada ayer ya que será presentado esta mañana por la alcaldesa, Loly de Juan. No obstante, es casi seguro que la nueva pinacoteca no requerirá la construcción de ningún edificio ya que se instalará en alguno ya existente. El actual gaztetxe o la Taberna Mayor son dos de los lugares que más probabilidades tienen de convertirse en la sede del museo.

Una inversión que no cuenta por ahora con el visto bueno de la oposición. Tanto PNV como EB-Aralar aseguraron ayer que nadie les ha consultado ni explicado nada al respecto. «No estamos en contra de la pinacoteca, pero queremos tener más datos y poder reflexionar», aseguró la portavoz jeltzale, Jasone Valle. Los peneuvistas avanzaron ayer su postura al desglosar las 94 enmiendas, una a la totalidad, que han presentado al Presupuesto municipal. Unas cuentas que consideran «cojas porque adolecen de participación ciudadana».

Enmiendas

En época de crisis, Valle pidió que «no se despilfarre dinero público en obras faraónicas» y se utilicen «más medios para cubrir las necesidades de los vecinos ya que se desatienden áreas importantes como las ayudas sociales, igualdad, juventud y euskera».

Desde EB-Aralar, que ha presentado 42 enmiendas, consideran que las cuentas se

caracterizan por «los fuertes recortes en materia social y medioambiental y el oscurantismo en torno a las grandes inversiones», resumió su portavoz, Arturo Muñoz. La coalición critica «la desaparición del programa de Vivienda» y el «sangrante bajón» en las áreas de Cooperación y Juventud, entre otros.